



Caritas-Erziehungshilfen bestätigen Vorsitzenden

AGE vertritt ambulante und stationäre Dienste in Diözese Münster

Münster/Goch/Wesel/Rheine/Oer-Erkenschwick (cpm). Norbert Pastoors, Leiter des Anna Stifts in Goch bleibt Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Erziehungshilfen (AGE) der Caritas in der Diözese Münster. Der in der Mitgliederversammlung im Dezember neu gewählte Vorstand bestimmte jetzt intern zudem die Vorsitzenden der Fachkonferenzen. Andreas Groß (Caritas Dinslaken-Wesel) wird weiterhin die Fachkonferenz der Beratungsdienste begleiten. Ebenfalls bestätigt wurde Angelika Rensinghoff (Caritas Rheine) als Vorsitzende der Fachkonferenz ambulante Dienste der Erziehungshilfen.

Einen Wechsel gab es bei den Einrichtungen der Erziehungshilfe. Christiane Jansen (Junikum Oer-Erkenschwick) löst Maria Kube (Sozialdienst katholische Frauen Münster) ab. Die AGE begleitet die Erziehungshilfen der Caritas in der Diözese fachlich und vertritt ihre Belange auf politischer Ebene. Intensiv hat sie sich in den vergangenen Jahren vor allem mit dem grenzachtenden Umgang auseinander gesetzt.

008/2016 (hgw) 27. Januar 2016

